

Rusia exige levantamiento de sanciones de EE.UU. contra Venezuela



Moscú, 30 jul (RHC) El portavoz adjunto del Ministerio de Exteriores ruso, Alexéi Zaitsev, instó al Gobierno de Estados Unidos a eliminar las sanciones unilaterales para bloquear la actividad económica extranjera y poder incurrir en compra de alimentos y medicinas.

Según Zaitsev, solo después de ese paso "el pueblo venezolano podrá hacer frente de manera efectiva a la pandemia".

El diplomático recordó que los activos venezolanos congelados en EE.UU. ascienden a más de 116 000 millones de dólares agregando que "las exenciones antes mencionadas del régimen de sanciones no son suficientes para satisfacer las necesidades humanitarias de Venezuela".

Sobre las elecciones, añadió que los preparativos preelectorales están cargados de una serie de dificultades asociadas no solo con el coronavirus, sino también con las acciones de algunos jugadores externos, recalcando que "encontrar una solución política a la confrontación intravenezolana es casi imposible sin el proceso electoral".

Expresó que el Gobierno ruso considera el proceso electoral como un elemento clave del acuerdo. "La sociedad venezolana está cansada de la confrontación. En este sentido, instamos a los socios extranjeros a que se abstengan de críticas no constructivas e intentos de interrumpir el proceso electoral", destacó.

Mientras el embajador de Rusia en Venezuela, Sergúei Melik-Bagdasarov, criticó que el Gobierno de EEUU, después de dos meses, autorizara la transferencia los recursos de la nación caribeña a la Organización Panamericana de la Salud (OPS) para la atención de la pandemia de COVID-19.

"Después de dos meses de especulaciones finalmente Washington autorizó la transferencia a la OPS para combatir contra COVID-19 menos de 0,01% de los recursos financieros venezolanos ilegalmente detenidos en los EEUU con las sanciones tan aplaudidas por algunos en su tiempo", escribió el embajador en su cuenta de la red social Twitter.

El diplomático ruso también cuestionó que Reino Unido de niegue a entregar el oro venezolano y expresó: "Y ahora, ¿cuántos gramos de oro venezolano podrá liberar el Banco de Inglaterra Bandera del Reino Unido?".

El referido banco inglés tiene represados 31 lingotes de oro venezolano, y se niega a entregarlos al Gobierno o a la OPS, alegando que las autoridades inglesas desconocen al mandatario Nicolás Maduro y en su lugar apoyan al diputado opositor Juan Guaidó.

Desde marzo de 2019, más de 50 países expresaron su respaldo a Guaidó como presidente interino de Venezuela, tras su autoproclamación, desde entonces la Unión Europea, Estados Unidos y otras naciones han bloqueado recursos de Caracas en el extranjero.

El presidente Maduro denunció que esta situación ha afectado la economía de Venezuela y la calidad de vida de sus habitantes.

Fuente: Sputnik y Telesur

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230169-rusia-exige-levantamiento-de-sanciones-de-eeuu-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba